



葛の葉だより

令和2年 1月31日(金)

1 / 8 に 3 学期が始まる

15日間の冬休みを終え、生徒たちが元気に登校しました。大きな事故・けがなく顔を揃えることができましたのも、ご家庭の協力のおかげです。始業式では、各学年代表生徒と生徒会本部代表生徒から抱負の発表がありました。1, 2年生は学習と運動の両立、3年生は進路実現に向かって決意新たに学校生活を送る意気込みを表明できました。

3学期は、1～2年生は50日間、3年生は45日間です。今日で1月の17日間が終わりました。



34人の入中生 3学期も元気にがんばるぞ!

今年は楮刈り・紙すき セットで体験実施

昨年までは伝統的に学校の周りにある楮刈り体験を行っていました。今年度は、地域おこし協力隊のみなさん、遠野支所、遠野キャンプ場と地域連携をとりながら紙すき体験もセットで行うことができました。遠野和紙の伝統についても学ぶことができ、地域の歴史的関心を深める生徒も多くいました。



せん定ばさみをつかって斜面で楮刈り



粘りを感じながらゆっくり動かし紙すき中

市駅伝大会に向け練習中

■いわき市中学校新人駅伝大会

令和2年 2月 1日(土) 21世紀の森公園内
女子 午前10時 発走予定

男子 午前11時30分 発走予定

選手もサポーターも一丸となって練習に取り組みます。晴れていれば校庭で、天気やグラウンド状態が悪いときは体育館で練習を積んできました。どこにいても仲間を励ます「ファイト〜!」の声が響き、団結力が感じられます。壮行会でもキャプテンが力強く目標を伝えてくれました。



令和元年度 生徒の行事反省

現在学校では、令和2年度の学校教育活動の計画を作成しています。今年は①積極的に続けた方よい②やめる・工夫が必要③今年通りの3つから選択して生徒から学校行事について声を聞き取りました。

②や③については建設的な意見も多くあり、入中がめざす生徒の姿に育てていくために、生徒の声も生かし計画に反映していきたいと思います。

【抜粋】

行事名	①	②	③
避難訓練	21	0	13
生徒総会	23	2	9
薬物乱用防止教室	23	1	10
防犯教室	25	0	9
地域理解学習(1年)★	9	0	0
経済体験学習(2年)	9	0	2
職場体験学習(3年)	13	0	1
くずのは祭	27	2	5
郷土食体験 ★	22	3	9
学習コンクール	20	1	13

★は令和元年度から始めました。

【生徒の意見】

- 避難訓練は2階教室からの避難の仕方もやった方が多くの事に対応できる。
- 生徒総会 今週のめあてがありきたりになっているので具体化する工夫が必要だ。
- 薬物の怖さを学習するので犯罪も減ると思う。
- ネットいじめ、詐欺が増えているので情報モラル教室は徹底的にやるべきだ。
- 郷土食体験は地域を学び地域の方との交流もあり学年を越えて協力できる。時間と場所については考慮が必要だ
- 準備は大変だがいい思い出になるからくずのは祭は継続した方がよい。時間の工夫は必要だ。

校長室の宝物

入中の校歌は昭和31年にできあがりました。作詞者の窪田空穂先生と校歌ができるまでの経緯については、葛の葉だよりNo.14で記しました。今回は作曲家のこむらみちせう小村三千三先生についてです。

1900年神奈川県三浦市三崎町生まれ、1925年に東京音楽学校ピアノ科を卒業し、現在の両国高校教諭となりました。その後宝塚音楽学校や東宝芸能学校教授として活躍されました。世に知られている童謡「歌の町」や「待っててね」「グッドナイト」を作り、1975年に亡くなられています。

小村先生は入中校歌発表会前日、湯本温泉吹の湯に投宿され、当日は生徒、保護者合わせて500名以上が集まり盛大な校歌発表会が催されたそうです。



昭和30年度以降の卒業生は昨年までの入中卒業生は、4013名です。入中生34名は、同窓生の皆様と同じく声高らかに誇りを持って校歌を歌っていきます。

【2月の主な予定】

- 1日(土) 市新人駅伝大会
- 4日(火) PTA体文全体会
- 6日(木) 新入生説明会
- 7日(金) 生徒会役員選挙
- 14日(金) キャリアワークショップ
- 21日(金) 3年生卒業式練習
- 28日(金) 全校卒業式練習